

Inicia BMV con baja de 1.98% (El Reforma 17/06/09)

Inicia BMV con baja de 1.98% (El Reforma 17/06/09) En Estados Unidos, el índice Dow Jones pierde 0.17 por ciento, mientras que el Nasdaq baja 0.44 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (17 junio 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con pérdidas nuevamente, extendiendo el comportamiento negativo por tercera jornada consecutiva ante una toma de utilidades y la caída de acciones bursátiles como Cemex y América Móvil. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 23 mil 744.84 unidades, un retroceso de 1.98 por ciento, es decir 480.19 unidades. En Estados Unidos, el índice Dow Jones baja 0.17 por ciento, y el Nasdaq retrocede 0.44 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 29.4 millones de acciones con un importe de 593.3 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resalta TVAZTECA CPO, con 0.94 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas son POCHTEC B, con 6.17 por ciento; CEMEX CPO, con 4.77 por ciento; HOMEX *, con 4.55 por ciento; ALSEA *, con 4.26 por ciento; URBI *, con 4.20 por ciento. El Grupo Financiero IXE destacó que algunos participantes al parecer exigen la publicación de mejores cifras económicas para sostener el avance del mercado, la realidad es que la caída tiene un componente técnico muy importante. "La Bolsa había registrado hasta el viernes pasado una ganancia nominal de 50 por ciento desde sus niveles mínimos en los últimos 4 meses. Algunas emisoras en particular acumulaban ganancias de más de 80 por ciento con la misma medición, lo que está generando un ajuste normal", destacó el grupo en un reporte. "La corrección del mercado se anticipaba desde hace tiempo (varias semanas) y se considera sana". Hoy el mercado estará atento al dato de producción industrial en México.